

DER STANDARD

SA./SO., 7./8. JULI 2007 | ÖSTERREICHS UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG | HERAUSGEGEBEN VON OSCAR BRONNER | € 1,30



R 2 DER STANDARD

REISE

EINLADUNG

... nach Kassel

Ihre Reise-Empfehlung für Fans japanischer Popkultur:

Richard Pyrker: Nach Japan muss man deshalb nicht fahren, denn die Conventions und Festivals japanischer Popkultur passieren eigentlich alle in den USA oder in Europa. Das größte österreichische, die AniNite, findet heuer vom 24. – 26. 8. im Wiener WUK statt. Wirklich große Festivals für japanische Popkultur gibt es aber neben Frankreich und Spanien auch in Deutschland.

Wo geht es besonders bunt zu unter den Fans?

Richard Pyrker: Wenn man in Betracht zieht, dass sich die **Connichi** (Manga und Anime) **Convention** in Kassel die Stadt heuer zwischen dem 7. und 9. September mit der noch laufenden documenta teilen muss, darf man sich davon eigentlich einiges erwarten. Die als Fantasyfiguren verkleideten Fans passen da ja ganz gut in das ohnehin schon außergewöhnliche Umfeld.

Richard Pyrker betreut die AniNite 2007 (www.aninite.at).

